

Herr Fey lud alle interessierten Mitglieder der Fraktionen zu einer Informationsveranstaltung am 21.01.2019 ein und teilte weiter mit, dass hier die neue Leitung der örtlichen Rechnungsprüfung, Frau Krop, ihre ersten Überlegungen für die zukünftige Prüfungsarbeit der örtlichen Rechnungsprüfung vorstellen werde.

Ferner werde über allgemeine Themen wie das Qualitätsmanagement in der Rechnungsprüfung, Prüfungen im Rahmen des Internen Kontrollsystems (IKS) sowie die damit verbundenen Veränderungen bei der Prüfungsplanung informiert.

Herr Dziendziol wies zum Ende der öffentlichen Sitzung darauf hin, dass dies die letzte Rechnungsprüfungsausschusssitzung von Herrn Peter Fey als Leiter der örtlichen Rechnungsprüfung sei. Er bedankte sich recht herzlich bei ihm und bat ihn, den Dank an seine Kolleginnen und Kollegen weiterzuleiten.

Ansonsten lagen keine Mitteilungen vor.